



C3 Bauhof und Musikheim

Sie befinden sich vor einer der ältesten Hofstellen im Ortszentrum von Dieterskirchen. Sie gehörte zum früheren Anwesen „Kulzer“. Gegenüber dem Gebäude welches jetzt den gemeindlichen Bauhof beherbergt befand sich eine Gaststätte. Dort wo jetzt die Container des Recyclinghofes stehen stand ursprünglich ein Brauereigebäude mit Bierkeller.

Im Jahre 1987 wurde im Dorferneuerungskonzept festgestellt, dass „...sich das im Knickpunkt der Horneckgasse befindliche große, jetzt leerstehende und früher landwirtschaftlich genutzte Gebäude noch in einem guten baulichen Zustand befindet und dass lediglich der nördliche kleinere Bau – das ehemalige Brauereigebäude - baufällig und hinsichtlich seiner Gestaltung wenig ansprechend ist. Das große Wirtschaftsgebäude solle deshalb in seiner Art erhalten und einer neuen Nutzung zugeführt werden.“ Auf Vorschlag der beauftragten Planungsgemeinschaft wurde, nachdem das Gebäude mit Grundstück erworben worden war, im Jahr 1993 der kleinere Bau abgebrochen. Hier wurde Platz für den Recyclinghof geschaffen. Von 1995 bis 1997 wurde das große Wirtschaftsgebäude saniert und zum gemeindlichen Bauhof mit Räumen für den Gartenbauverein und die Blaskapelle Dieterskirchen umgebaut. Nachdem die Räume entsprechend eingerichtet und ausgestattet waren, konnte das Gebäude am 26. September 1999 feierlich eingeweiht werden.

Text: Hans Graßl